



**Le Ministre des Sports, au cours d'un entretien sur le média d'Etat, la Crtv, a complètement oublié la prouesse réalisée par Jean Paul Akono, le médaillé d'or des Jeux Olympiques de Sydney 2000.**

Actualité Hebdo du dimanche 13 février 2022, a déroulé son tapis rouge au Pr Narcisse Mouelle Kombi, Ministre camerounais des Sports et de l'éducation physique.

Au cours de ce programme très suivi, le patron des Sports a défendu bec et ongle le bilan du sélectionneur des Lions indomptables, Antonio Conceição, dont le limogeage est réclamé par certains observateurs du football.

Le Ministre des Sports a clairement indiqué que le divorce avec Conceição n'est pas à l'ordre du jour, du moins, pas avant les barrages qualificatifs pour la Coupe du Monde où le Cameroun doit faire face à l'Algérie dans une double confrontation.

**«L'urgence actuellement, c'est la préparation dans la sérénité, dans l'unité, dans l'harmonie, des barrages en mars prochain, c'est à dire dans un mois et quelques jours...La priorité actuellement, ce n'est pas de déstabiliser l'équipe, en la décapitant, c'est-à dire couper la tête de l'entraîneur. La priorité, c'est de remettre l'équipe au travail, de l'amener à un esprit d'harmonie, de cohésion, de solidarité, de solidité parce**

---

**que l'harmonie est la mère des victoires** », a déclaré le membre du gouvernement.

Avant de défendre le bilan du technicien portugais : « **Lorsqu'on regarde le palmarès des matches qui ont été livrés sous ce qu'on peut appeler l'ère Conceição, vous avez, en 23 matches, 14 victoires, 7 nuls, c'est à dire 21 matches sans défaite et deux défaites sur 23 matches** ».

Par la suite, le Ministre s'est montré très opposé à l'idée de nationaliser le banc de l'encadrement technique des Lions Indomptables, comme au Sénégal, arguant au passage que tous les trophées remportés par le Cameroun c'était avec des sélectionneurs d'origine étrangère.

Seulement, le Ministre Mouelle Kombi feint de se souvenir que Jean Paul Akono, malgré les moyens très limités mis à sa disposition, avait réalisé une prouesse, en remmenant au Cameroun la médaille d'or des Jeux Olympiques de Sydney 2000.

Tout compte fait, Patrick Mboma et Rigobert Song, deux anciens joueurs pressentis pour prendre les commandes de l'encadrement technique de la sélection devront encore attendre.